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令和４年第２回城陽市議会定例会 
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一 般 質 問 の 日 程 
 

質問予定日 質 問 者 質問方式 

６月 21日（火） 

（１）増 田   貴 

（２）土 居 一 豊 

（３）澤 田 扶美子 

質問方式② 

６月 22日（水） 

（４）太 田 健 司 

（５）乾   秀 子 

（６）谷 村 浩 志 

（７）西   良 倫 

６月 24日（金） 

（８）奥 村 文 浩 

（９）語 堂 辰 文 

（10）本 城 隆 志 

（11）若 山 憲 子 

６月 27日（月） 

（12）平 松   亮 

（13）谷 口 公 洋 

（14）相 原 佳代子 

（15）大 西 𠮷 文 

 

               質問方式について  質問方式①：一括方式 

                         質問方式②：一問一答方式 

                          

               ※ 議事の都合により、質問者の質問予定日が多少、前後することがあります。 

                 その場合の調整は、議長に一任願います。 
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発言順序 １ 質問者 増 田   貴 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

道路改修につい

て 

①市道６号線の改修について ○市民プールの南側道路（市道６号線）の拡幅についての考えは 

北部コミセン改

修工事について 

①北部コミセン改修工事に伴う、代

替投票所の問題点について 

○古川保育園跡地の代替投票所について、地元市民から何らかの問題点

の指摘はありましたか 

○７月の選挙において、どのように改善されますか 

マイナンバーカ

ードについて 

①マイナンバーカード取得推進の本

市の現状を説明ください 

○現在の城陽市民の取得率はどの程度ですか。市民にどのような利便性

があるのか、具体的にお聞かせください 

災害避難につい

て 

①緊急時の要配慮者支援の実態につ

いて 

○本市福祉課・社会福祉協議会・介護施設等、いずれにも把握されてい

ない要配慮者はおられないのか 

○避難が必要な要配慮者の把握は、各自治会で必要であると思うが、そ

の把握はされているのか 

デジタル化対策

について 

①デジタル推進委員について ○デジタル社会の実現に向け、機器の操作に不慣れな高齢者のサポート

体制についての本市の考えは 
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発言順序 ２ 質問者 土 居 一 豊  質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

骨幹道路整備 ①新名神及び東部丘陵線開通と市の

経済について 

○市の財政にどのような効果が生まれると考えているのか。また、効果

が生まれる年度はいつか 

②基幹的広域防災拠点について ○国に基幹的広域防災拠点建設を求める方針はどのようになっているの

か 

市民福祉の向上 ①豊かな市民生活について ○福祉の向上とはどのようなことを言うのか 

○新名神と東部丘陵線開通は市民福祉の向上にどのようにつながるのか 

○市民福祉の向上のためには、東部丘陵地中間エリアの開発がどのよう

になればよいと考えているのか 

安心・安全な市

民生活 

①災害対応について ○本市で予想される大規模災害はどのようなものを考えているのか 

○その災害への備えは整っているのか 

○不足しているものがあるとすれば今後どのように取り組んで行くのか 

市民要望 ①市民要望への対応について ○市民要望に対する基本的な対応要領はどのようになっているのか 

○前例のない要望はどのように処理しているのか 

○法的に可能な要望でも、前例がない場合の対応はどのようにしている

のか 

○道路用地の寄附受入れに関する事務取扱要領はどのようになっている

のか 
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発言順序 ３ 質問者 澤 田 扶美子 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

地方自治体にお

けるコロナ対策 

①地方創生臨時交付金の活用結果と

今後の取組について 

○令和２年度と令和３年度の交付対象経費と概略 

○地域未来構想２０と本市が選択する今後の重点的政策分野 

誰もが住みよい

まちづくり 

①公共交通対策について ○城陽さんさんバスの運行見直しと地域連携サポートプランの進捗 

○交通ガイドマップの活用状況 

②生活道路整備について ○令和４年度みちづくり事業の事業概要 

○市道６号線の側溝整備 

③自治会活動について ○アンケートの調査結果とその活用方法、今後の具体的改善策 

 

 

発言順序 ４ 質問者 太 田 健 司 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

人材確保 ①サイバー対策とＤＸ人材について ○役割と運用 

○職員のＩＣＴリテラシー 

○確保の目途 

○庁内育成 

②売手市場における採用対策につい

て 

○新卒採用の状況 

○中途採用の目的 

○新卒・中途採用における今後の展望 

防犯対策 ①防犯カメラによる防犯対策につい

て 

○検討状況 

○ニーズと現状把握 

エネルギー対策 ①電気の確保と電気代の上昇につい

て 

○市有施設の電気代 

○入札状況 
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発言順序 ５ 質問者 乾   秀 子 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

水害対策 ①市道201号線（寺田、北ノ小路周

辺）の溢水に対する施策について 

○自治会要望と市の対応の経過はどのようなものであったのか 

○本年度より実施される対策の内容と今後のスケジュールについて 

踏切改良工事 ①近鉄久津川７号踏切の改良工事に

ついて 

○工事内容とスケジュール、地域住民への周知について 

○自治会回答にある歩道整備について 

②ＪＲ奈良線寺田道踏切の改良工事

について 

○工事内容とスケジュール、地域住民への周知について 

○踏切東側の市道210号線と市道2398号線交差点への安全対策について 

地方創生臨時交

付金 

①原油価格・物価高騰対応地方創生

臨時交付金に係る緊急要望への市の

対応について 

○農業者・商工業者の事業継続・デジタル化・グリーン化への市の支援

について 

○地域公共交通（城陽さんさんバス・青谷方面乗合タクシー）の運行維

持・確保について 

○学校給食費の値上げはないか。必要性があっても市で負担する考えは

あるか 

○水道料金の減免についての考えはあるか 

○福祉タクシー利用者へのさらなる支援について 

ＩＣＴ教育 ①タブレット端末を活用した学習に

ついて 

○タブレット端末を用いた家庭学習の実施状況について 

○家庭でのオンライン学習を充実させるためには何が必要か。理想とす

る学習とはどのような形態なのか 

 

 

発言順序 ６ 質問者 谷 村 浩 志 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

まちづくり ①ＪＲ山城青谷駅周辺整備について ○駅前広場の整備について 

○駅周辺道路の整備について 

○青谷コミュニティセンター改修工事について 

②本市の今後の土地利用について ○魅力あふれるまちづくりについて 

商工・観光 ①コロナ禍における事業者支援につ

いて 

○これまでの支援の効果について 

○ウィズコロナ・アフターコロナに向けたさらなる支援について 
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発言順序 ７ 質問者 西   良 倫 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

防災について ①新しい防災ブックについて ○これまでの防災ブックと比べ、改善、改訂されたポイントは何か 

○以前の防災マップでの水色表示の早期立退き避難区域を示した浸水想

定について 

○年間降雨量の経年変化について 

○水害想定の避難場所の記載について 

②側溝改修について ○あけぼの自治会、樋尻第一自治会に続く側溝工事の推進について 

○床下浸水が心配される今池川、嫁付川など川沿いの町内の側溝改修計

画について 

河川改修につい

て 

①古川の改修、今後の課題について ○今後の残された工事の予定と課題について 

○古川改修問題相談窓口機能の再設置について 

②長谷川の管理用通路について ○長谷川上流の管理用通路の整備について 

③青谷川の改修について ○６月３日実施の防災パトロールについて 

東部丘陵地開発

について 

①東部丘陵地中間エリアの開発につ

いて 

○歴史と未来をつなぎ、人をはぐくむ緑のまち・城陽をうたうならば、

中間エリアは緑の整備を 

○開発のデメリットについて 

 

 

発言順序 ８ 質問者 奥 村 文 浩 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

農業 ①農業の補助金について ○肥料高騰への対策について 

医療 ①ターミナルケアや在宅医療につい

て 

○在宅医療を推進することが望まれるが、それについて市の取組は。ま

た、ターミナルケアに対して市の考えは 

都市整備 ①治水施策と高田公園調節池につい

て 

○高田公園や城陽中学校敷地内への調節池整備を含む寺田地区の治水に

ついて 

②近鉄寺田駅周辺の整備について ○近鉄寺田駅西側の整備状況と今後の方針や駅周辺の整備について 
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発言順序 ９ 質問者 語 堂 辰 文 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

市長の政治姿勢

について 

①城陽市の財政について ○市の単年度収支の実態について 

○実質単年度収支の流れについて 

○経常収支比率の引下げへ努力すべき点について 

○将来負担比率と健全化判断比率について 

○文化パルク城陽の賃借料の隠れ債務について 

②東部丘陵地の開発について ○東部丘陵線建設の進捗について 

○新名神高速道路と東部丘陵線の調整池について 

○開発に伴う交通渋滞への対策について 

城陽市の上下水

道事業について 

①城陽市の水道事業について ○水循環基本法についての見解 

○城陽市の地下水保全について 

○水道事業の広域化について 

②城陽市の下水道事業について ○公共下水道への接続について 

○下水道事業の広域化について 

 

発言順序 １０ 質問者 本 城 隆 志 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

道路に関して ①道路の安全性について ○塚本深谷線付近の事故が多発しているが 

○安全と思われる道が危険である場合 

○白線を消した後のアスファルトの段差をどう見るか 

○国道24号の工事による安全対策は 

○国道24号、高速道路下の地下道の安全は 

教育について 

 

①学校で教える国連について ○社会科で国連の活動をどう習うのか 

○日本の加盟に至る敵国条項とは 

②学校で教える戦争と平和 ○戦争とはどういう状況であるか。それを生徒に教えているのか 

宇治児童相談所 ①とんでもない児童相談所について

市の見解は 

○こども庁ができれば安心できるのか 
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発言順序 １１ 質問者 若 山 憲 子 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

教育環境につい

て 

①小・中学校トイレの手洗い場の自

動水栓について 

○洋式トイレへの未改修校数は 

○洋式改修済みで自動水栓がまだの校数は 

○自動水栓化の進め方は 

②給食費について ○物価高の中、給食の充実について市の考えは 

○給食費への支援と給食費の値上げは 

コロナ対策につ

いて 

①新型コロナウイルス感染症による

自宅待機者への支援について 

○京都府との覚書による支援の内容は 

東部丘陵地につ

いて 

①山砂利採取地の地下水の保全につ

いて 

○地下水とは、公水か 

○公社審議会の地下水調査を継続できる体制とは 

○中間エリアの計画で２か所の井戸はどうなるのか 

○市長答弁、協議するの意味は 

○公社の埋め戻し事業とモニタリング井戸の関係は 

②山砂利採取地の埋め戻しの時期に

ついて 

○埋め戻し可能土量約600万立米の令和３年度末の量は 

○埋め戻し終了時期は整備計画では平成43年（令和13年）だが、いつに

なるのか 

 
 

発言順序 １２ 質問者 平 松   亮 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

まちづくり ①これからの道づくりの考え方 ○市道201号線の拡幅について 

○土地利用を鑑みた道路施策について 

環境 ①城陽市一般廃棄物の減量及び適正

処理等に関する条例について 

○条例の適用と現在の対応について 

○京都城陽環境組合との関わり方について 

総務 ①市内郵便局との包括連携協定にお

ける本年度の事業について 

○フードドライブ事業について 

○マイナンバーカード交付促進の展望について 
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発言順序 １３ 質問者 谷 口 公 洋 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

労働安全衛生委

員会活動 

①行政職の労安活動 ○コロナ禍での行政職の委員会活動（今年度の実施予定と協議内容を問

う） 

②教育現場と労安活動 ○コロナ禍での教育現場の状況と委員会活動 

教育・福祉 ①学習支援活動 ○経済困難家庭の子供たちの学習支援と居場所づくり 

東部丘陵地開発 ①地下水・土壌汚染 ○ヒ素・水銀をはじめとする有害物質が検出された井戸（廃止予定を含

む）の復活と検査の継続の考えは 

○三菱地所のアウトレット建設地の土壌調査結果の公表を求める考えは 

②自然災害・洪水対策 ○府の50年に一度の降雨基準以上の厳しい基準による対策が必要であ

る。天井川の拡幅・掘り下げを求める考えは 

③道路の渋滞と市民生活 ○南城陽中近辺の道路整備の考えは 

市民生活と市長

の政治姿勢 

①近隣他市町の予算（歳出）の民

生・衛生・教育費の割合比較 

○コロナ禍で最も必要な予算の絶対額の不足と開発偏重予算の問題点。

コロナ禍の生活危機 

②第４次城陽市総合基本計画に表現

される様々な問題点について 

○市民一人一人の人権に配慮した行政になっているのか。具体的文言を

含めた政治姿勢を問う 
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発言順序 １４ 質問者 相 原 佳代子 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

少子化問題につ

いて 

①人口減を食い止め、結婚して、子

育てしやすい、暮らしやすいまちに

するために子供にフォーカスしたま

ちづくりへ思い切ったかじ取りを 

○市の発展の起爆剤と位置づける新名神の全線開通に合わせた大型開発

による増収をいかに市の福祉や教育につなげるか。福祉や教育の具体的

施策について、どのように考えて実現していくか。子供施策にさらに力

を入れる窓口（こども未来課）を創設してみては 

○10年を経過した市の産科誘致の現状と今後について 

○医療費補助の高校生（18歳）までの段階的な引上げについて 

○保育料の第二子以降の無償化 

生活道路の安全

対策について 

①車両の動線の変化と計画道路につ

いて 

○ＬＩＮＥを使った道路の修繕要望の現状と課題について 

○新名神による車両の流れを見越した道路整備について 

○わかりやすい安全マップの作成について 

府立木津川運動

公園北側区域に

ついて 

①府立木津川運動公園北側区域の整

備について 

○府立木津川運動公園北側区域に夢のある整備を 

職員人事につい

て 

①職員人事の考え方について ○正規職員、会計年度任用職員の人事体制について 

○再任用職員の人事について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



11 

 

 

 

 

発言順序 １５ 質問者 大 西 𠮷 文 質問方式 質問方式②（一問一答方式） 

質問分類 質問項目 質問要旨 

城陽市の基本計

画から派生する

まちづくりにつ

いて 

①東部丘陵地の利用計画のうち、中

間エリアの活用についてその後の進

捗状況は 

○東部丘陵地の利用計画のうち、中間エリアの活用の在り方について 

②市内における幹線道路網の整備に

ついて 

○市道2389号線と市道3001号線交差点改良のその後の進捗状況について 

○府道山城運動公園線から市道204号線の改修工事の進捗状況について 

○市道11号線の国道以北の拡幅計画の進捗状況について 

○都市計画道路水主長池線の市道11号線から西側（市道340号線）の側

溝改修並びに先行取得地の活用について 

○都市計画道路、新青谷線の供用開始について 

社会教育方針に

ついて 

①城陽マラソンのコース案について ○文化パルク→市道11号線→（国道24号工事中をお借りし）府道水主寺

田線から市道291号線、市道242号線、市道201号線、市道249号線→府道

内里城陽線→木津川堤防のコースも選択肢に入れるお考えは 

 

 

 

 

 

 


